

# Peduli dan Empati, Pemerintah Kelurahan Wangurer Galang Bantuan Korban Banjir Manado

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GARDAMEDIA.ID](http://BITUNG.GARDAMEDIA.ID)

Jan 31, 2023 - 00:35



*Lurah Wangurer Suryani Rabiassa bersama Ketua PKK Agus IK Saputra bersama Ketua Karang Taruna dan perangkat Kelurahan Wangurer*



BITUNG - Pemerintah Kelurahan Wangurer di pimpin Lurah Suryani Rabiasa dan Ketua PKK Agus IK Saputra galang bantuan bagi korban Tanah longsor Manado.

Aksi Kemanusiaan, Pemerintah Kelurahan Wangurer gandeng Karang Taruna dipimpin Ketua Muhammad Wilman A.Md dan juga unsur Pemuda Islam Hardi Harun.

Menurut Lurah Wangurer Suryani Anita Rabiasa bahwa kegiatan yang juga melibatkan seluruh Perangkat Kelurahan (Pala/Rt) dirinya sudah mendapatkan restu dan dukungan Pak Camat Girian.

Kegiatan dimaksud merupakan bentuk kepedulian dan rasa empati perintah khususnya Pemerintah Kelurahan Wangurer, bagi warga Manado yang terdampak banjir dan tanah longsor.

" Ini bentuk kepedulian dan rasa Empati kami atas korban bencana Banjir dan tanah Longsor," kata Ani Rabiasa pada Media ini di kantor Kelurahan Wangurer, Kecamatan Girian, Senin (30/01/2023)

Melanjutkan, Suryani Rabiasa menjelaskan Penggalangan Bantuan berupa Donasi, Sembako dan pakaian bekas layak pakai ini mulai dilaksanakan Minggu 29/01-2023 kemarin.

Dan itupun sambungnya, dilakukan di ruas jalan Protokol Girian dan ke-rumah-rumah warga dibawah koordinasi Pala dan Rt di wilayah masing-masing.

"Alhamdulillah, itu direspon, para wargapun memberikan bantuan baik sembako maupun pakaian bekas layak pakai," jelasnya.

Menambahkan, Ani Rabiasa menjelaskan, bahwa hingga saat ini bantuan yang sudah terkumpul berupa uang tunai, sembako dan Pakaian Bekas layak pakai ini akan segera disalurkan. Harapannya bantuan ini bisa sedikit meringankan beban korban.

" Semoga nantinya bantuan ini bisa sedikit meringankan beban saudara-saudara kita, dengan harapan mereka diberi kekuatan dan juga ketabahan," imbuhnya.

" Dan mudah-mudahan juga kita di Kota Bitung dijauhkan dari bala bencana seperti yang di alami saudara-saudara kita di Manado," tambahnya mengakhiri.  
(AH)